



# DELEGACIÓN SUIZA VISITÓ PROYECTO PUERTA DEL SOL DE SCHIELE Y WERTH

Una delegación de la ciudad de Berna, Suiza, visitó el proyecto inmobiliario Puerta del Sol de Constructora Schiele y Werth. En la oportunidad la delegación pudo apreciar la tecnología con la que cuenta este proyecto que fue construido con el internacionalmente reconocido estándar Passivhaus. La visita se realizó en el contexto de "Comuna Energética", proyecto que establece planes y acciones interdisciplinarias como procesos orientados de corto, mediano y largo plazo para la gestión energética de las comunas.



Representantes de la Constructora Schiele y Werth, del Municipio de Temuco y de la delegación proveniente de Berna, Suiza.



Bernhard Eggen, Adrián Stiefel, Christine Werth, Laure Le Pape y Eduardo Araneda.



Bruno Liesch, Laure Le Pape, Mario Werth y Patricio Figueroa.



Alex Werth, Oliver Busato, Alejandra Schueftan, Rolf Thiele y George Sommerhoff.



Eduardo Araneda, Héctor Salazar, Christine Werth, Oliver Busato, Bruno Liesch y Gianluca Gygax.